

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Bersama Melaksanakan Kegiatan Sambang Warga

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 17:44



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Bersama Melaksanakan Kegiatan Sambang Warga

Indramayu,- Guna memperkuat hubungan dan sinergi antara aparat kepolisian dan TNI dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama dengan Babinsa melakukan kegiatan sambang warga.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat Desa Sudimampir Lor, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Dalam kegiatan silkam ini, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa mendatangi beberapa rumah warga dan tempat-tempat strategis di Desa Sudimampir Lor.

Mereka menyampaikan salam serta memberikan himbauan kamtibmas kepada warga sekaligus mengetahui berbagai perkembangan dan isu yang sedang dihadapi masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan, melalui kegiatan sambang atau silkam, kami ingin menjalin kedekatan dengan warga masyarakat.

“Ini merupakan salah satu bentuk pelayanan Polsek Balongan dan Babinsa kepada masyarakat, agar lebih mudah mendapatkan informasi tentang situasi dan kondisi di wilayah ini,” tutur Kapolsek.

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga menerima keluhan dan aspirasi dari warga serta memberikan solusi atau bantuan yang diperlukan.

Dalam suasana akrab dan hangat, warga dengan senang hati berbincang dan menyampaikan berbagai pertanyaan dan harapan mereka terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Lanjut IPTU Wawan juga menambahkan, dengan berkolaborasi antara TNI dan Polri, kami berharap masyarakat semakin merasa aman dan nyaman.

Dengan kegiatan sambang ini, diharapkan sinergi antara Polsek Balongan dan Babinsa dengan masyarakat semakin ditingkatkan.

“Dengan menjalin hubungan yang baik dan berkelanjutan, diharapkan wilayah Desa Sudimampir Lor semakin aman, tertib, dan kondusif untuk seluruh warganya.” Pungkas IPTU Wawan.